

# WARTA

## Patroli Polsek Widasari Sambangi Objek Vital Perbankan, Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 22:42



*Patroli Polsek Widasari Sambangi Objek Vital Perbankan, Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan*

Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dengan fokus sambang ke objek vital perbankan sebagai langkah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban lingkungan. Jumat (11/8/2023)

Patroli ini bertujuan untuk memberikan perlindungan ekstra terhadap objek vital seperti bank, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang bertransaksi di sana.

Petugas patroli dari Polsek Widasari turun langsung ke berbagai cabang bank yang berada di wilayah hukumnya.

Mereka memastikan bahwa keamanan di sekitar area perbankan terjaga dengan baik dan memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada petugas keamanan dan staf bank.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menjelaskan pentingnya patroli sambang objek vital perbankan.

"Objek vital seperti perbankan memiliki peran penting dalam perekonomian dan aktivitas masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa lingkungan di sekitar perbankan aman dan bebas dari potensi gangguan," ujarnya.

Selain itu, petugas patroli juga memberikan himbauan kepada staf bank dan masyarakat yang bertransaksi untuk tetap waspada terhadap potensi risiko kejahatan seperti pencurian, penipuan, atau tindakan mencurigakan.

Himbauan ini bertujuan untuk mendorong langkah-langkah pencegahan dan respons yang cepat jika terjadi situasi darurat.

Dengan melaksanakan patroli sambang objek vital perbankan, Polsek Widasari menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, khususnya di tempat-tempat yang dianggap strategis.

Upaya ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang menggunakan jasa perbankan serta mencegah potensi risiko kejahatan di wilayah Kecamatan Widasari. Pungkasnya.